

POLSEK

GAKTIBPLIN PROPAM MABES POLRI DAN PROPAM POLDA JABAR DALAM RANGKA OPERASI LILIN LODAYA 2024 DI POLRES TASIKMALAYA KOTA

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLSEK.ID

Dec 25, 2024 - 16:03



RILIS PERS

Tasikmalaya, 25 Desember 2024 – Divisi Propam Mabes Polri bersama Propam Polda Jabar melaksanakan kegiatan Penegakan, Ketertiban, dan Disiplin (Gaktibplin) di Polres Tasikmalaya Kota sebagai bagian dari rangkaian Operasi Lilin 2024. Kegiatan ini berlangsung di Pos Terpadu Taman Kota Tasikmalaya pada Rabu (25/12/2024).

Dipimpin oleh Kombes Pol Agus Halimudin, S.H., S.I.K., M.H., perwakilan Divisi Propam Mabes Polri, kegiatan ini turut dihadiri oleh Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono, Kasipropam Iptu Ali Mustofa, dan Kapospropam Iptu Asep.

Ruang Lingkup Pemeriksaan

Kegiatan Gaktibplin bertujuan untuk memastikan kesiapan personel Polres Tasikmalaya Kota yang terlibat dalam Operasi Lilin 2024. Pemeriksaan meliputi:

1. Kelengkapan Administrasi: Pemeriksaan surat-surat pribadi seperti SIM, KTA, dan kelengkapan administrasi lainnya.
2. Kondisi Fisik dan Sikap Tampang: Memastikan personel dalam kondisi fisik prima dan menunjukkan sikap profesional.
3. Perlengkapan Dinas: Pengecekan perlengkapan dinas untuk mendukung kelancaran pelaksanaan tugas.

Kombes Pol Agus Halimudin menekankan pentingnya disiplin dan profesionalisme dalam pelaksanaan tugas.

“Operasi Lilin ini adalah kesempatan untuk menunjukkan komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Disiplin internal adalah fondasi utama keberhasilan operasi ini. Mari kita junjung tinggi kepercayaan masyarakat kepada institusi Polri,” tegasnya.

Harapan dan Tujuan

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan disiplin dan tata kelola personel Polri, memastikan internal Polri bebas dari pelanggaran, serta mendukung keberhasilan pelaksanaan Operasi Lilin 2024 di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan mengedepankan integritas, profesionalisme, dan kedisiplinan dalam bertugas.